



1. En la inauguración estuvieron Edgar Callo, gerente de Plaza Norte; Isabel Ayala Melgarejo, ejecutiva de la Municipalidad de Independencia y Rosibel Zegarra, directora ejecutiva de Expo Yo Constructor 2015.
2. El evento logró reunir a más de 12,000 visitantes.

Inauguración

La mesa de honor estuvo conformada por Edgar Callo, gerente de Centros Comerciales e Inmobiliaria Plaza Norte; Isabel Ayala, gerente de Desarrollo Social de la Municipalidad de Independencia y Rosibel Zegarra, directora ejecutiva de Yo Constructor 2015.

Durante su intervención, Rosibel Zegarra recalzó que la autoconstrucción se ha convertido en el motor que, de manera silenciosa, ha contribuido con el crecimiento del rubro, además del alza de la economía peruana. "Bajo este concepto, Expo Yo Constructor 2015, la única feria del sector construcción enfocada a Lima Norte y Este, busca fomentar el uso y empleo de sistemas, productos y servicios de calidad, que garanticen una vivienda decente, segura y económica. El certamen fomenta la formalización de una gran masa autoconstruccionista que en la actualidad representa aproximadamente el 60% de viviendas en el Perú", señaló.

Así mismo resaltó las diversas actividades que se desarrollaron en el marco de este encuentro realizado a favor del técnico y maestro de obra. "El evento visualiza una notoria reducción de riesgos mediante la difusión de adecuados criterios técnicos a cargo de los más destacados profesionales del sector y el empresariado privado. Ellos, a través de charlas técnicas, demostraciones en vivo, seminarios especializados, el Reto YoConstructor, la Casa Segura de Progresol, y una amplia exhibición

de materiales y productos, demostrarán la forma correcta del empleo de sistemas y elementos para la ejecución de una vivienda segura", manifestó.

A su turno, Edgar Callo, gerente de Centros Comerciales e Inmobiliarios de Plaza Norte, resaltó que si se toma en cuenta que más del 50% de las viviendas en el Perú son autoconstruidas, es necesario fomentar y reconocer la importancia de eventos feriales como éste, para que ese desarrollo se lleve a cabo con los más altos estándares y que sea invulnerable en el tiempo. "La autoconstrucción debe representar una forma de inversión familiar que en el futuro dé muy buenos frutos", añadió.

Del mismo modo, el ejecutivo resaltó que el mall reconoce a esta exposición como una de las más trascendentes que alberga durante el año. "Plaza Norte no es un establecimiento comercial cualquiera. Nosotros estamos instituyendo parámetros diferenciales absolutos. No es ajeno, por ejemplo, que implementamos el primer MAC (Mejor Atención al Ciudadano) donde ustedes mismos pueden disfrutar de los beneficios de tener a 21 entidades del Estado en un solo lugar", subrayó.

Agregó que son primer centro comercial en lo que respecta a tráfico de visitantes. "Hasta hace un año acudían 3.5 millones de personas al mes, hoy registramos 4.5 millones en el mismo periodo. Esto explica que la gente prefiera venir a un establecimiento donde no solo accederá a

experiencias de compras sino también de servicio", afirmó Callo.

Sostuvo que hoy en día vienen ejecutando lo que será el complejo comercial más importante y grande de Lima: Mall del Sur, ubicado en San Juan de Miraflores. "Este será tan grande como Plaza Norte y tendrá un recinto ferial de eventos disponible para los pobladores de Lima Sur y Este. Esa es la forma de involucrarnos con el país y los constructores", expresó.

Por su lado, Isabel Ayala, gerente de Desarrollo Social de la Municipalidad de Independencia, extendió el saludo del alcalde del distrito, Evans Sifuentes. "La comuna felicita esta iniciativa en pro del desarrollo del rubro constructor", expresó.

Finalmente, y previo al brindis de inauguración, se entregó un reconocimiento a cada una de las compañías auspiciadoras del encuentro.

Charlas y demostraciones

Todos los visitantes a la Expo Yo Constructor 2015 participaron del nutrido programa de demostraciones en vivo y charlas técnicas que las principales empresas del sector desarrollaron en el marco de los cuatro días de feria.

Profesionales del rubro brindaron charlas especializadas, dirigidas a la actualización y reforzamiento de conocimientos técnicos, en un punto de encuentro creado con la finalidad de difundir conceptos y las más recientes técnicas que fomenten la formalización de una gran masa autoconstruccionista.